

000 176 551



000 176 551

**LANZAMIENTO DE LIBRO:** Las fotos muestran a parte de los asistentes, al mediodía de ayer, a la ceremonia de lanzamiento del libro "Recuerdos de una abuela chillaneña", escrito por su nieta, Carmen Luz Vargas Martín. Arriba, de

izquierda a derecha: el profesor Carlos René Ibañaca, la autora del libro, y la Directora Provincial de Turismo, Victoria Gschwind. Abajo, parte del público. En primera fila, el alcalde de la comuna, Rosaura Martínez Labbé.

# Abuela chillaneja cobra vida en libro escrito por su nieta

El lanzamiento del libro "Recuerdos de una abuela chillaneja" al mediodía de ayer, en la sala de calle Constitución 444, se convirtió en un verdadero acontecimiento literario social.

La autora, Carmen Luz Vargas Martín, se vio rodeada de autoridades, Carmen Labbé, en su calidad de Gobernadora provincial subrogante; el alcalde de la comuna, Rosaura Martínez Labbé; el diputado electo Hugo Alamos Yáñez, su esposa y alcaldesa de Buñós, Lidara Valverde de Alamos; la jefa provincial de Turismo, Victoria Gschwind, representantes de diversas instituciones, sus parientes, amigos y relaciones y público amante de esta expresión de la cultura.

La directora provincial de Turismo fue la encargada de proferir, en un-

nas palabras a Carmen Luz Vargas Martín, con quien nos une, dijo, "una amistad de nuestra época de estudiantes".

La presentación de la obra estuvo a cargo del presidente del Grupo Literario Rubén, profesor Carlos René Ibañaca, quien se extendió en elogiosas expresiones para el trabajo de "lecturas, escrito con fluidez y calidad por Carmen Luz". Se refirió, también, a varios pasajes de la obra, en la que el personaje central es la abuela de la escritora, "Blanca", o Blanca Alamos de Merino, a quien calificó como "un símbolo de la cultura de esta tierra".

Carlos René Ibañaca pasó a Carmen Luz Vargas a seguir en esta senda que, dijo, la pueda llevar muy lejos,

hasta ponerla a la par de los grandes escritores. Ibañaca recordó, también, a las expresiones vertidas, una vez conocida el libro, por el director de "La Discusión", periodista Tito Cuatrecasas Peraza, que en estos instantes visita nuestro Estado Unido.

La autora del libro "Recuerdos de una abuela chillaneja", es una simpática inferencia por relatarlo, conocida, cómo surgió la obra, desde un simple acervo de recuerdos, hasta convertirse en lo que ahora es: un libro que me está dando, dijo, "grandes e inesperadas satisfacciones".

Al término de la ceremonia de lanzamiento, los asistentes fueron invitados a compartir en un coquetillo en uno de los salones de la sala municipal de calle Constitución 444.

# Abuela chillaneja cobra vida en libro escrito por su nieta [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Abuela chillaneja cobra vida en libro escrito por su nieta [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile